

9 de julio de 1923

Comienzan las obras de encauzamiento del Arlanzón

Burgos.— En presencia del ministro de Fomento, Rafael Gasset, hoy se ha celebrado la ceremonia oficial del comienzo de las obras de encauzamiento del río Arlanzón a su paso por la ciudad de Burgos. Como madrina de la ceremonia ha actuado la esposa del senador por Burgos y delegado regio de pósitos, don José Martínez de Velasco. Los trabajos han sido bendecidos por el cardenal Benlloch. El ministro de Fomento



BURGOS. LAS OBRAS DE ENCAUZAMIENTO DEL RIO ARLANZON

dió con la piqueta dos golpes en el lugar en que han de iniciarse las obras. El alcalde tuvo palabras de gratitud hacia el señor Gasset y éste, durante su discurso, agradeció las colaboraciones y se ofreció a construir un puente que enlace el paseo de la Quinta con la calle de Vitoria. Las obras de encauzamiento del Arlanzón fueron aprobadas en mayo de 1921 y cubrirán una longitud de 2.812 metros entre Capiscol y el puente de San Pablo.